



Quand les 6èmes assistent à la répétition des 4ème/3ème

publié le 18/03/2016

Les 40 ans du jumelage

Ce matin les "petits" ont assisté à la répétition de la fête des 40 ans de l'échange.

Sur la vidéo jointe, vous pourrez entendre Charly au chant solo, Marie au violon et tous au chant ensuite !

Ensuite, place aux jeux de coopération.

A suivre...

Portfolio



Document joint

 (durée 00:29) (MPEG4 de 3 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.